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ゲストスピーチ
　高知大学 大学院生
　オ・スヒョン 氏
　「曾祖母の国の大学に学んで」
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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。今月の日経新聞文化欄の「私の履
歴書」は、オリエンタルランド会長の加賀見俊夫氏が、東
京ディズニーランドの歴史と歩んできた道を執筆していま
す。私も大学を出たばかりの新入社員当時、ディズニーラ
ンドのある浦安の次の駅、行徳に住んでいて、思い出深い
シーンがいっぱい出てきます。当時の浦安は、寂れた海
辺の町で、その先に広大で茫々たる埋め立て地がありま
した。鮮魚店に行っても塩シャケや樽の氷水に入ったサ
ンマ、せいぜいちっともおいしくないカマボコの類が店頭
に並ぶ。お肉屋さんに行っても、何と牛肉は売っていない。
関東の方は肉と言えば豚肉だそうですが、地下鉄東西線
で江戸川を渡ると、沼地の多い牛蛙が鳴くこの辺りは、若
者の心には落はくの地であったように思います。
　そこにまさかこんな素晴らしいレジャー施設やホテル
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ができて、年間3,000万人も訪
れることになるとは思いもしま
せんでした。高度成長時代を
経て、それから高知に帰ってき
て約40年、今にいたっています。
　そして、つい最近のことは忘
れやすくなっていますが、昔の
事は走馬燈のごとくよく思い出
すのが、最近習い性になって
いるこのごろでございます。
　本日の卓話は、写真家の角田和夫様の「こころを紡ぐ
もの　白と黒の世界」です。先ほど、プロフィールを見させ
ていただきましたが、すごい方で、かなり興味のあるお話
が伺えると期待しています。
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● ロータリーソング「我らの生業」

● 幹 事 報 告
・６月のロータリーレートは１ドル110円です。
・５月27日（土）、香長ＲＣ創立40周年記念例会に出席しました。総勢120名の出席者で、
そのうち７名は、札幌はまなすＲＣ（姉妹クラブ）からの出席でした。100名を超える
盛大な例会となりましたことをご報告します。

● 青少年奉仕委員会より
・５月23日付けで燦燦基金が33万9,611円になりました。引き続きよろしくお願いします。
・５月18日から21日まで、余島にて第39回LYRAセミナーが行われました。私の次男が参加
しましたが、県外の大学に行っていますので、あじさい夜間例会には戻ってきてご報告
させていただきます。

・先日、燦燦奨学生の選考会が行われました。本年度は高知工科大学に進学する女子１名
を選考しました。現在奨学生７名に、あじさい夜間例会に参加してもらうよう声掛けを
しています。

● 小笠原前幹事より
　７月11日（火）６時半からパレスホテルにて、新旧・会長幹事の慰労激励会を開催しま
すので、出欠表に記入をお願いします。大勢の参加をよろしくお願いします。

　今回、久し振りに、トランプ大統領に代わったニュー
ヨークの様子を白黒フィルムで撮りたくなりました。ご存知
のように、５番街近くのルイ・ヴィトン、宝石で有名なティ
ファニー、その隣のビルがトランプタワーですが、想像した
以上に、機関銃を手にピストルを腰に、防弾チョッキをつ
けた８人ぐらいの警官が警備していました。その前で中国
人の観光客が、わいわい話しながら記念写真を撮ってい
ます。以前に比べて、ホームレスの数は多いのですが、若く
て服装も清潔になっているなと感じました。トランプタワー
には、クリント・イーストウッド、ハリソン・フォード、ブルー
ス・ウィルスなどが住んでいて家賃が650万円。１階と地下
では食事ができコーヒーが飲めます。入ると３台ぐらいのＸ
線装置で客の持ち物を検査していました。
　私は、小学校の時から極度の緊張症、赤面恐怖症で特
殊な人間ではないだろうかと、高校ぐらいまで悩んでいま
した。高校になると父親のアドバイスも聞かず、ラグビー部
に入って自己性格改造、たくましい人間になりたい、そんな
訓練をしましたが解決できないまま社会人になりました。
しかし、その後も人生つまづくことばかりで、心も少しおか
しくなっていました。そのとき、兄が写真を勧めてくれこと
が、私と写真との出会いです。
　2014年、マニラのデ・ラ・サール大学の写真教授として

  こころを紡ぐもの ── 白と黒の世界
　

写真家　角田  和夫 氏　

　10日からロサンゼルス、ニュー
ヨークに行ってきて帰ってきたば
かりです。ロサンゼルスではイン
ディー・ジョーンズの脚本家である
ウィラード・ハイクさんのお宅にお
邪魔しました。彼は、日本の写真
を約１億円ほど購入しているマニア
で、私の写真も２枚購入してもらっ
ています。家全体が美術館のように設計されていてすごい
なと思いました。
　最近は、音楽、映画、写真など全てがデジタル化されて
いて、写真もフォトショップを使うと何とでも加工できます。
しかし、私は個人的には、写真は白黒写真、心を紡ぐもの
であると思っています。自分でフィルム現像して、引き伸ば
し機でプリントするのは、非常に職人的です。　
　1995年に高知県から、1999年には文化庁からニュー
ヨークへ派遣されました。そのとき、芸術家を大切にする
自由な米国の文化に魅せられ、次回から自分のポケットマ
ネーで何十回も訪れました。

● ゲストスピーチ
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招かれました。生徒達に暗室で現像プロセスや引き延ば
し、プリントプロセスを教えるのですが、私はそんなに英語
力はありませんので、大学側が２名のアシスタントを付け
てくれました。
　ラサール大学の学生達は非常にお金持ちで、車に乗って
くるかお抱え運転手が送ってきます。その周りにストリート
チルドレンたちが物乞いに寄ってきます。マニラで生活して
ストリートチルドレンたちと接近していくにつれ、人ごとと
は思えなくなり、そこでスラム街を撮りたくなりました。
（写真の紹介）
◎ニューヨーク
・1995年にエンパイアステートビルから撮った写真
で、夕暮れのコンラストが美しい写真です。

・ニューヨークは地震がないので、ビルとビルがくっ
ついて建っていて、夕方になると面白いシルエット
が取れます。

・巨大な広告があちこちにあります。
◎マニラ
・道ばたで寝ている人、鉄道の近くや駅の踊り場で段
ボールを敷いて生活しています。

・市場の中で物乞いをしています。

・港の近くでは船を改造したり廃船を家にして住んで
います。

・ゴミ山で生活している親子がいて、お母さんがスー
プを作りながら味見をしています。

・非常に危ない、いつその辺で犯罪が起きてもおかし
くない地域です。

・マニラベイの近くにあるキャバレーです。
・シンナーを吸うと、寂しさがなくなることとお腹
がすかなくなるそうです。大人も子どもも吸って
います。

・ちり箱の中から金属製のものを取り出して、お金に
します。

・ここには、日本円の１万4,000円から２万円までで
人を殺す殺し屋が住んでいます。その殺し屋を撮
りたいとバカなことを考えていたのですが、それが
実現できました。僕のボディガードをしてくれたエ
リックは、殺し屋などが住む地区で育って、麻薬売
買で捕まって刑務所に入り、今は立ち直って写真家
になっているという男でした。

◎ 2016-17年度 親睦委員会 集大成の交流会（高知大丸屋上でのバーベキュー） 5月22日

◎ 香長ＲＣ創立40周年記念例会　 5月27日

６月のお祝い
	 （会員誕生日） 紫藤　秀久　　亥角　政春　　笠井　勇治　　入交　英太
	 	 尾﨑　典之　　中田　由季　　入交　章二　各会員
　	（結婚記念日） 眞田　直也　　岡　　亮助　　林田　義久　各会員　
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額 ［ 5月30日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金1,077,200 円 347,874 円
さんさん

ポリオ 募 金 354,200 円
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ゲストスピーチ
　高知ユナイテッドスポーツクラブ
　監督　大谷  武文 氏
　「高知にＪリーグを！」
　「　」

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知南RC 　　　6月　8日　日時計例会（阪）	 高知ロイヤルRC 　　　6月13日→6/11㈰	職場例会に変更（旭）
	 高知西RC 　　　6月16日　夜間例会（三）	 高知北RC 　　　6月19日　夜間例会（三）
	 高知北RC 　　　6月26日　ロータリー休日（三）	 高 知 R C 　　　6月27日　夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　6月27日　夜間例会（旭）	 高知東RC 　　　6月28日　夜間例会（阪）
	 高知南RC 　　　6月29日　夜間例会（阪）	 高知中央RC 　　　6月29日　夜間例会（城）
	 高知西RC 　　　6月30日　ロータリー休日（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

千頭　邦夫

森木潤一郎

紫藤　秀久

熊野　裕二

川添　　曻

田岡　弘久

大久保千堯

竹下　篤範

川﨑　敦子

先週、ニコニコしたのに今週の週報に載せていただけませんでした。会長をからかうようなことを書いた
ので、情報統制にひっかかったのかもしれませんが、抗議の気持ちを込めて再びニコニコしてみます。森
木会報責任者、責任取ってくれ〜！
先週の週報でニコニコされましたメンバーで千頭邦夫会員の紹介が抜けており、誠に申しわけありません
でした。お詫びいたします。

◎5月23日 千頭　邦夫　昨日は親睦委員会のお世話で楽しい時間をありがとうございました。何より、
川添会長の顔があれほどほころんでいるのが、何とも言えず印象的でした。それに比べて高村さんと
横田さんが、何か渋い表情だったように見えたのは気のせいでしょうか。ともかくニコニコです。

先週､短期留学生受け入れのお願いをさせていただきましたが、早速、川崎卓巳会員からのお申し出があ
りました。ありがとうございました。
先週の金曜日に異動の内示を受け、6月9日付けで後任に席を開け渡すことになりました。およそ3年間、
皆さまには大変お世話になりました。ありがとうございました。私は6月末でＮＨＫを退職し、7月から関
連団体に再就職します。6月下旬ごろまで、高知でふらふらしています。お許しください。
先日の親睦委員会主催のバーベキューパーティーでキャンドルを持った森本委員長とのツーショット写真、
とてもナイスに撮っていただきました。記念になります。カメラマンしていただいた、どなたか会員に感謝
の気持ちを込めてニコニコします。
4月よりＪＲ土讃線で運行を始めました観光列車「四国まんなか千年ものがたり」のパンフレットをテーブ
ルの上に置かせていただいています。お陰様で、運行開始から大変な人気で、毎列車ともほぼ満席をいた
だいております。なかなか予約の取れない列車となっていますが、興味のある方はご相談ください。
いささか旧聞に属することながら、先日の5月21日行われました長宗我部まつりでは、会員の皆々様の多
大なご協賛をいただき、誠にありがとうございました。晴天にも恵まれ、盛会裡に終了することができまし
た。ニコニコします。
かねてより、もとひまわり乳業跡地に移転改築中でありました新病院が、来週落成の運びとなりました。
１年を超す長期間大変ご迷惑をおかけした周辺住民の方々にお詫びと、建設に関わってくださった各方面
の方々に感謝を込めてニコニコします。新しい病院での診療業務開始は６月５日を予定しています。今後とも
ご支援の程、よろしくお願いいたします。
不二電気工芸、８年ぶりの社員旅行に「皆生温泉」に行ってきました。普段知ることのなかった社員の
特技や歌声！笑顔をたくさん見ることができ
ました。来年もみんなで行けるといいなぁと
願い、にこにこします。

ニコニコ箱

総数

　5月16日

（-6）93 60 26 1 70.11　5月30日

（-9）93 55 9 20 89.29

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


